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事業継続・新事業創出委員会議事録 

 

 １．日  時   令和４年５月１８日（水）１０時００分～１１時３０分 

 ２．場  所   春日井商工会議所 ４階 会議室 EF 

 ３．出席者数   委員長    １名 

          副委員長   １名 

          委 員    ５名 

          アドバイザー １名 

          ゲスト    １名（愛知県事業承継･引継ぎ支援センター） 

          事務局    ６名 

          合 計   １５名 

 

４．議  題 

   １．令和３年度事業報告について 

   ２．令和４年度事業計画について 

   ３．意見要望について 

   ４．第２０期役員改選について 

   ５．その他 

 

 ５．議  事 

  事務局  蟹江 貴昭 

   定刻に至り、開会を宣し三上委員長に挨拶を求める。 

  委員長  三上 努 

   挨拶を述べる。 

  オブザーバー 森本 邦博（春日井市産業部長） 

   初参加のため自己紹介を行う。 

  事務局  蟹江 貴昭 

   委員会規程により、議長に三上委員長を指名し、議長就任を要請する。 

（委員長 議長に就任） 

  議 長  三上 努 

   議事に入り、議題１．令和３年度事業報告について事務局に説明を求める。 

  事務局  油谷 美代子 

資料に基づいて令和３年度事業報告について説明。事業承継セミナーについて

は、事業者側のオープンにしたくない諸事情と集客見込みが弱いことから個別相

談重視に切り替え、開催を見送っている。その代わりに会報による WEB セミナ

ー並びに予約制の個別相談の PR を行ったことを説明。 

 

 議 長  三上 努 

意見もないので議題１について了承いただけるか。 
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  全 員  （了  承） 

  議 長  三上 努 

引き続き、議題２．令和４年度事業計画について事務局に説明を求める。 

  事務局  油谷 美代子 

   資料に基づいて、令和４年度事業計画について説明。「かすがい創業塾」は持

続化補助金創業枠が創設され、補助金アップの要件になったことで募集後即定員

になったこと、今年度より青年部・女性会が参加することを説明。 

  委 員  井立 薫 

女性会が創業女子を応援する方針を立て来年度から本格的に動く旨報告。 

  議 長  三上 努 

本日は、ゲストで愛知県事業承継・引継ぎ支援センターの服部貴行サブマネー

ジャーに出席いただいた。国の事業承継施策等について説明を求める。 

愛知県事業承継・引継ぎ支援センター（以下：支援センター） 服部 貴行 

   センターが助言する親族内承継、第三者承継（M＆A）の支援内容、後継者育

成バンク等について説明。事務局が令和２年まで（公財）あいち産業振興機構内

にあったこともあり、機構とは密接に連携。事業承継を目的とした「令和４年度

後継者育成塾（６回シリーズ・２コース）」の紹介を行った。 

  次 長  白木 芳洋 

年間の相談件数はどのくらいあるのか。 

支援センター 服部 貴行 

成果カウント方法が第三者承継は契約数、親族承継は計画立案数であり、それ

ぞれ年間６０件、３５～４０件程度である。手前の相談件数としては２～３００

件ではないか。 

  議 長  三上 努 

事業承継セミナーを開催した場合の人の集まり具合はどうか。 

支援センター 服部貴行 

豊橋が力を入れている。市が協賛し金融機関と商工会議所が連携することで集

客につなげている。仕組みが作れればよいのではないか。 

  副委員長  針尾 智子 

なぜ豊橋でそのような動きがあるのか。 

支援センター 服部 貴行 

たまたまだと思われる。他に犬山市や蒲郡市でも同様の動きがある。 

  議 長  三上 努 

他に質問や意見を求めるが特にないので議題２について了承いただけるか。 

  全 員  （了  承） 

  議 長  三上 努 

引き続き、議題３．意見要望について事務局に説明を求める。 



3 

 

  事務局  蟹江 貴昭 

資料に基づいて、令和３年度意見要望に対する行政庁等からの回答報告並びに

今年度意見要望案について説明。 

  委 員  藤井 謙次 

   補助金の種類が多すぎて分からない。知らない人も多いのでは。 

 

  副委員長  針尾 智子 

自らの計画が補助対象になるかどうか直接訪ねるのが一番よい。 

  オブザーバー 森本 邦博 

    HP 作成支援について、リニューアルの線引きが難しい。目的を明確にして

欲しい。創業の設備費については具体的なニーズを数字で示して頂けると説得

力が増す。 

  議 長  三上 努 

意見要望については思いついたときで構わないのでメール等で事務局へ連絡

して欲しい。 

  事務局  蟹江 貴昭 

提案された意見要望は、更に総務委員会、常議員会等で検討されるが必ずしも

提出されるとは限らない旨を説明。 

  議 長  三上 努 

続いて、議題４．役員議員改選について事務局に説明を求める。 

  事務局  蟹江 貴昭 

スケジュールに基づいて説明。委員会の任期は来年３月までとなる旨説明。 

  事務局  白木 芳洋 

現在の役員議員については第２０期も引き続き役員議員をお引き受け頂ける

よう依頼。 

議 長  三上 努 

続いて、議題５．その他について事務局に説明を求める。 

  事務局長  鈴木 夕雪 

 庄内川等の浸水想定地域の方へ水防災タイムライン・BCP セミナーの紹介。 

議 長  三上 努 

 他に意見等を求めるも無かったため、針尾副委員長へ挨拶を求める。 

  委員長  針尾 智子 

   挨拶を述べる。 

  事務局  蟹江 貴昭 

   進行への協力に謝意を述べ閉会。 

時に、１１時３０分 


